
Os meses de  Setembro e Outubro trazem juntos a 25° edição
já feita da nossa Newsletter e também a quinta edição de
2023. Começando com mais um processo seletivo, o novo
bimestre da ENETEC já está em pleno andamento, repleto de
processos, novidades e muito trabalho em equipe.

Em Setembro, nossa empresa teve oportunidade de compartilhar
experiências e aprendizados em mais uma edição do maior
encontro de empreendedorismo universitário do mundo, o ENEJ!
Além disso, ainda em setembro, tivemos uma nova visita
técnica! Dessa vez, o destino foi a maior holding do setor
elétrico do nosso país: a NeoEnergia Brasília. Mais
especificamente, foi possível ver de perto a atuação do COI
(Centro de Operações Integradas) e, por visitação, como são as
subestações elétricas.
 
Ademais, a diretoria de Projetos realizou a entrega de três
projetos (todos de Instalações Elétricas) e a diretoria de
Negócios fechou dois novos contratos (Instalações e SPDA),

Confira as principais novidades e resultados da ENETEC, em
nossa Newsletter de Setembro e Outubro!
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ENEJENEJ
No dia 14 de setembro de 2023, a ENETEC teve a
honra de participar do maior evento de
empreendedorismo universitário do mundo, o ENEJ
(Encontro Nacional de Empresas Juniores). Este
evento ocorre todos os anos para integrar e ajudar
no desenvolvimento de milhares de empresário
juniores de todo o país e dessa vez, com o tema
“Calor que Movimenta”, o local escolhido para
receber os milhares de estudantes foi o coração do
país, no Rio de Janeiro. Durante o tempo do evento,
que durou 4 dias, os membros da ENETEC tiveram a
chance de participar diversas palestras e rodas de
conversas com grandes nomes de empresas
renomadas no Brasil, como: Globo, IFood,
Alpargatas, Bradesco, Ambev, entre outras. Além
disso, foi possível conversar com pessoas do país
inteiro que possuem o mesmo foco de
empreendedorismo, inovação e desenvolvimento. 

O evento foi de grande importância para todos os nossos membros que participaram
ativamente do encontro, seja ajudando no desenvolvimento pessoal e coletivo, ou trazendo
novas ideias para serem executadas na empresa e promover o desenvolvimento nas mais
diversas áreas: gestão de pessoa, vendas, marketing, projetos e muito mais. Por fim, foi uma
experiência muito enriquecedora e única dividir um pouco da ENETEC com uma cidade tão
maravilhosa como o Rio de Janeiro, com tantas pessoas incríveis, cheias de propósito e muita
força de vontade para transformar não só o movimento empresa Jr., mas mudar um país inteiro.

2

C A L O RC A L O R     Q U EQ U E     M O V I M E N T AM O V I M E N T A

CALOR QUECALOR QUE
MOVIMENTAMOVIMENTA
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DIOGO
schwartz
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DEPOIMENTOS

“Foi uma experiência incrível
participar do ENEJ 2023, tudo
que vivi neste evento vou
levar para a vida! Lá, tive a
chance de conversar com
várias personalidades que, a
não muito, estavam no mesmo
lugar que eu e hoje estão
ocupando grandes cargos e
promovendo coisas incríveis.
Além disso, foi uma
oportunidade única de me
conectar com os membros que
viajaram comigo e entender
melhor as pessoas que estão
ao meu lado todo dia,
correndo comigo atrás de
resultados. Num geral, o
evento mudou bastante minha
visão sobre desenvolvimento e
carreira, e com certeza, vai me
ajudar a tomar melhores
decisões para meu futuro.”
......

henrique
brown

“Participar do ENEJ foi uma
experiência sensacional,
marcada pela forte conexão
do MEJ (Movimento Empresa
Júnior). Lá tive a
oportunidade de interagir
com pessoas de diversas
empresas, desde o Norte até
o Sul do país. Todo Esse
networking realizado me
proporcionou uma rica troca
de ideias e experiências.
Além disso, a aproximação
com a equipe da ENETEC foi
muito legal, pois nos
divertimos e conhecemos
mais do Rio de Janeiro
durante esses dias. Ficam
na memória ótimas
experiência e alegrias!
Valeu, ENEJ 2023!



NEOENERGIANEOENERGIA

Esta visita à Neoenergia foi mais do que uma
simples excursão; foi uma jornada educacional
que nos proporcionou insights valiosos sobre a
indústria de energia elétrica e reforçou a
importância da segurança em todas as operações.
Esperamos que experiências como essa
continuem a inspirar e moldar o futuro dos jovens
engenheiros eletricistas. A ENETEC é grata a toda
a equipe da Neoenergia que nos acompanhou e
se mostrou extremamente aberta a nossa
empresa. Por fim, saudamos o gerente Diogo
Schwartz e a pardal Maria Fernanda, que
organizaram a visitação.

No dia 22 de setembro de 2023, a ENETEC foi visitar a
Neoenergia, a concessionária de energia do Distrito
Federal. A visita foi extremamente rica, com a
exposição do lado mais executivo da empresa até o
trabalho “hands on” desenvolvido na subestação 06,
na Asa Norte. Fomos acompanhados por diversos
profissionais do mais alto gabarito, que atuam nas
mais diversas áreas existentes dentro da empresa.

Nosso caminho se iniciou na sede da Neoenergia,
localizada no Park Shopping Business. Lá, nos foi
apresentada a cultura organizacional da empresa,
especialmente seu foco em segurança. Também
visitamos o centro de operações que cuida de todo o
território do Distrito Federal, com dashboards
automatizados relatando as condições da rede elétrica
em tempo real.

Ainda na sede, tivemos a honra de conhecer o presidente da Neoenergia, Frederico Jacob
Candian. Foi um momento de intensa sinergia, em que diversas dúvidas sobre o funcionamento
da empresa foram esclarecidas pela mente por trás da Neoenergia Brasília. 

Em seguida, fomos guiados até a Subestação 06, na Asa Norte. Lá, tivemos a oportunidade de
observar de perto a infraestrutura elétrica e de potência da empresa. Vimos geradores,
equipamentos de última geração e outros componentes essenciais para o fornecimento de
energia elétrica confiável. Foi uma experiência que expandiu nossos horizontes e nos permitiu
vislumbrar o potencial de futuras oportunidades de emprego na empresa, com uma
apresentação mais concreta e prática de atuação na área.
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⚡  Desvendando a Energia na Capital  - Uma Visitação Eletrizante⚡  Desvendando a Energia na Capital  - Uma Visitação Eletrizante     ⚡⚡
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No mês de Setembro, visando preparar a ENETEC para
uma nova fase e com a saída de vários membros veteranos
prevista para o fim do ano, demos início ao  segundo
Processo Seletivo de 2023. O processo foi separado em
duas etapas (dinâmicas e entrevistas) desenvolvidas pelas
células fixa e móvel e lideradas pelos Tilos: Yan Rodrigues
e Larissa Siqueira Praes. Na primeira fase, os candidatos
passaram por uma avaliação geral, na qual são dispostos
em diferentes equipes para passar por uma sequência de
dinâmicas e apresentações. Já na segunda etapa, os
candidatos aprovados foram examinados de forma
individual, tendo que desenvolver e apresentar um case
específico e, por fim, passar por uma entrevista frente a
dois membros efetivos da empresa, sendo um deles Direx
ou ex-direx. Ao final efetivo do nosso PS, com os
resultados finais e o nome dos aprovados divulgados no
final de outubro, quem passou ficou mais próximo de se
tornar um membro efetivo da ENETEC, faltando apenas o
Processo Trainee. A ENETEC agradece aos líderes do
processo, aos membros das célula móvel e à célula fixa
(Alice Sousa Han, Guilherme Ribeiro Xavier, Maria
Eduarda Bento, Maria Fernanda, Maria Tereza e
Vicente Augusto Sakata), e parabeniza todos pelo
empenho de entregar mais um PS de  alta qualidade!
........... 
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Yan Rodrigues

Larissa Praes

PROCESSOPROCESSO
SELETIVOSELETIVO

N O V O S  M E M B R O S  E M  B R E V E !N O V O S  M E M B R O S  E M  B R E V E !
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Organizar o PS não foi uma tarefa fácil. Começamos a
preparação quase um mês antes de abrir as inscrições. O
primeiro desafio foi criar um calendário eficiente, achar
datas que fossem boas para começar a divulgar o PS, pois
precisávamos engajar os calouros e veteranos o máximo
possível para que eles se interessassem na ENETEC.
kkkkkk
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PROCESSOPROCESSO
SELETIVOSELETIVO

DepoimentosDepoimentos

Nossa maior dificuldade foi em montar um calendário que adequasse às necessidades da empresa e ao
calendário de IENE, que tinha nossa apresentação para os calouros muito atrasada devido à
cancelamentos de aulas. E o PS precisava ser finalizado até dia 22 de outubro para dar tempo suficiente
do Processo Trainee ser finalizado em dezembro. Um outro evento que dificultou foi que o Enej
aconteceu logo no início das inscrições, onde os nós dois estávamos participando, mas com a ajuda da
célula fixa e móvel conseguimos contornar todas estas situações e montamos um calendário adaptado
para atrair o máximo de pessoas possível. A célula fixa foi essencial para tudo correr bem, a dinâmica e
os cases foram organizados por eles e aprovados pelas líderes e pelo presidente. Além disso, os posts
foram todos criados pelo pessoal da célula fixa, que conseguiu seguir o calendário perfeitamente.
Seguimos um rotina de reuniões semanais (chamada carinhosamente de Tertúlia pelo Yan) para sempre
manter a equipe atualizada. Na parte de divulgação, foram espalhados cartazes pelo corredor da FT,
feitos vários stories e posts explicando o que era a ENETEC, como fazer um currículo, o que era uma
empresa júnior, entre outras. Também foi utilizado o whatsapp e e-mail para mandar mensagens nos
grupos das turmas de elétrica e para fazer uma prospecção ativa de inscritos. Queremos agredecer
fortemente à toda célula fixa (Alice Sousa Han, Guilherme Ribeiro Xavier, Maria Eduarda Bento,
Maria Fernanda, Maria Tereza e Vicente Augusto Sakata), que nos acompanhou em todo trajeto,
não teríamos conseguido sem vocês, toda criatividade e empolgação que acompanhávamos
semanalmente nas reuniões nos davam motivação pra continuar trabalhando firme, mesmo tendo tantas
outras demandas na empresa, vocês são incríveis!

N O V O S  M E M B R O S  E M  B R E V E !N O V O S  M E M B R O S  E M  B R E V E !

Yan Rodrigues

Larissa Praes
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PROJETOS
PROJETOS ENTREGUESPROJETOS ENTREGUES

Equipe:
 Lara Geovanna - Gerente 

André Luiz - Consultor 
Larissa Praes - Consultor

Instalações Elétricas

PROJETO GRASI BUENO

Sobre o projeto
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O projeto Grasi Bueno foi um projeto de Instalações Elétricas para um
salão no Shopping Venâncio, em Brasília. A cliente procurou a ENETEC
com a intenção de corrigir a parte elétrica de seu estabelecimento, a
qual vinha sofrendo com diversos problemas. Entre eles, a
impossibilidade de ligar, ao mesmo tempo, dois secadores, algo
impraticável para um salão. A cliente relatou que contratou um
eletricista para implementar um projeto elétrico que outra empresa  
kkk

PROJETOSPROJETOS

havia feito, porém, ele não seguiu o projeto. Dessa forma, procuramos elaborar o
projeto o mais rápido possível, pois a cliente necessitava que fosse entregue o
quanto antes. O projeto contou com 3 partes: As-Built, projeto de instalações e
diagrama unifilar. A segunda parte, de instalações, foi a mais complexa, já que
tivemos que readaptar o projeto que já estava no salão para um projeto funcional e
dentro da norma, isso garantindo o menor gasto possível para a cliente e evitando
obras muito grandes. Em conclusão, mostramos, mais uma vez, que a ENETEC é
capaz de transformar pessoas e organizações por meio de soluções de engenharia.
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PROJETOS
PROJETOS ENTREGUESPROJETOS ENTREGUES

Equipe:
 Lara Geovanna - Gerente 

Vicente - Consultor 
Daniel Lorenzo - Consultor

Instalações Elétricas

PROJETO SQS 309

Sobre o projeto
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 O projeto piloto foi realizado a partir do interesse da síndica de um
prédio, na SQS 309. Foi concluído um projeto fundamental de
documentação, onde fornece uma visão detalhada dos quadros
elétricos já existentes nas instalações. A equipe fez a identificação dos
circuitos do edifício e elaborou o diagrama unifilar, que representa
como a energia elétrica flui nas instalações, além disso foram
reconhecidas 

PROJETOSPROJETOS

reconhecidas irregularidades no balanceamento de fases, assim sendo citadas e
justificadas no memorial. Embora simples, essa entrega é essencial para que haja
maior confiabilidade, segurança, manutenção eficiente e transparência total do
sistema elétrico. Com a entrega realizada antes do prazo, qualidade e atenção, o
NPS obtido foi 10 e CSAT muito satisfeito. A partir da recomendação da cliente,
desde a entrega do projeto, foram marcadas duas outras visitas técnicas. A ENETEC
agradece à equipe de consultores pelo ótimo trabalho realizado!
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PROJETOS
PROJETOS ENTREGUESPROJETOS ENTREGUES

Equipe:
Yan Rodrigues - Gerente

Ana Teresa Falcão - Consultora
André Luiz Vitor - Consultor

Pedro Henrique Silva - Consultor

Instalações Elétricas

PROJETO SQS 315

Sobre o projeto
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O projeto 2311 foi um projeto de instalação elétrica na garagem do bloco
E da SQS 315. A cliente alegava que toda parte elétrica da garagem era
antiga e defasada, além de a iluminação estar péssima com regiões
escuras que precisavam ficar iluminadas por segurança. O primeiro
desafio consistiu em construir a planta arquitetônica do zero, já que eles
não tinham, então levamos diversas trenas para realizar medições e
construir esta planta no AutoCAD e no DIALux, que foi um software usado  
mellllhores

PROJETOSPROJETOS

para encontrar as melhores posições para os pontos de iluminação. Após a construção
da planta, o DIALux ajudou a equipe a descobrir a quantidade ideal de lâmpadas que
seriam necessárias para manter o local melhor iluminado, perminitindo até escolher
modelos específicos, que foram incluídos na Lista de materiais e serviços, que foi um
pouco mais completa do que as outras listas que são normalmente feitas em projetos
de instalações, por exigência do prédio. Após o DIALux seguiu-se normalmente a
execução com dimensionamento, construção da planta e diagrama. Este foi o primeiro
projeto de dois consultores, recém efetivados na época que o projeto se iniciou, e isso
não se tornou um impedimento para a execução, que contou com a proatividade e um
gerenciamento acompanhando de perto.
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R $ 3 . 0 0 2 , 7 6
E M  P R O J E T O S  F E C H A D O S

R $ 1 . 5 0 1 , 3 8
T I C K E T  M É D I O  D O  B I M E S T R E

RESULTADOS

Valor: R$ 3.500,00

Projeto Lorena
Instalações Elétricas

Fechado por: Henrique Cardoso 

Valor: R$ 3.500,00

Projeto Lorena
Instalações Elétricas

Fechado por: Henrique Cardoso 

Valor: R$ 3.500,00

Projeto Lorena
Instalações Elétricas

Fechado por: Henrique Cardoso 

Valor: R$ 3.500,00

Fechado por: Henrique Cardoso 

Valor: R$ 1.758,38

Grasi Bueno
Instalações Elétricas

Fechado por: Henrique Brown

PROJETOS FECHADOS
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NEGÓCIOSNEGÓCIOS

Valor: R$ 1.244,38

World Life Medical
SPDA

Fechado por: Henrique Cardoso
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MÊS FATURAMENTO
JANEIRO R$ 3.500,00

 FEVEREIRO R$ 3.500,00
MARÇO R$ 850,00
ABRIL R$10.736,90
MAIO R$ 2.134,34

JUNHO R$ 1.916,90
JULHO R$ 7.130,86

AGOSTO R$ 2.512,46
SETEMBRO R$ 1.758,38
OUTUBRO R$ 1.244,38

TOTAL R$ 31.784,76

Faturament
o

Meta Meta
Enetec

Jan Fev Mar Abr Mai Jun Jul Ago Set Out Nov Dez

150.000 

100.000 

50.000 

0 

FATURAMENTO
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Em Setembro e Outubro, depois de novos
contratos, a ENETEC alcançou a marca de
R$31.784,76  de faturamento. Contudo,
ainda nos encontramos no farol vermelho,
tendo atingido 24,4% da nossa meta de
R$130.000,00 do portal Brasil Júnior.
(abaixo 

Consequentemente, também estamos no
farol vermelho com relação à meta
interna, de R$150.000,00. Nesse
contexto, o total faturado pela nossa
empresa corresponde a 21,19% da meta
ENETEC, depois de resultados históricos.
k

RESULTADOSRESULTADOS

O resultado de Setembro e Outubro
(R$3.002,76), varia entre as cartas de
Instalações Elétricas, o carro chefe da
empresa neste ano, e SPDA. Após a chegada
dos novos membros na empresa, a ENETEC
se concentrou em estabelecer e adaptar
todos os tilos às suas novas diretorias.
Temos a convicção de que juntando a
experiência da empresa, com lideranças
estratégicas e com a energia de uma
equipe motivada, conseguiremos dar um
grande passo para resultados melhores!
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RESULTADOSRESULTADOS
Depois de bater a meta do portal ano
passado (chegando ao valor final de 107,1
mil reais), 2022 se consolidou como o
melhor ano da história da ENETEC.
Esse ano, nossas metas e desafios são
ainda maiores! O faturamento da   ENETEC
2h0, 2

até agora (R$ 31.784,00) reflete um
primeiro semestre mais difícil do que o
esperado, ainda mais quando comparado
ao ano anterior (R$ 64.427,44). O
gráfico abaixo apresenta as curvas de
faturamen to de 2022 e 2023!

PROJETOS

Dos 2 novos projetos fechados durante esse
bimestre, em Julho e Agosto, um é de SPDA  
(7.1% dos projetos fechados no ano) e o
outro da nossa principal carta de serviço -
Instalações Elétricas (64.3% do total) . 
Ademais, trazendo uma análise da origem de
nossos projetos, temos que das 3 formas
possíveis de se começar uma negociação  -
indicações, prospecção ativa e
site/mídias sociais, as novas adições são
todas indicações.
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RESULTADOSRESULTADOS
SOLUÇÕES INOVADORAS

CSAT

ODS

ÍNDICE DE
MERCADO

% DA META

CLIENTES

AÇÕES
COLABORATIVAS

CSAT

FATURAMENTO

0

R$ 25.818,83 9

0%

CSAT

ODS

ÍNDICE DE
MERCADO

% DA META

CLIENTES

AÇÕES
COLABORATIVAS

CSAT

FATURAMENTO

0

R$ 00,00 0

0%

CSAT

ODS

ÍNDICE DE
MERCADO

% DA META

CLIENTES

AÇÕES
COLABORATIVAS

CSAT

FATURAMENTO

0

R$ 3.490,95 3

0%

CSAT

ODS

ÍNDICE DE
MERCADO

% DA META

CLIENTES

AÇÕES
COLABORATIVAS

CSAT

FATURAMENTO

0

R$ 2.474,98 2

0%

INSTALAÇÕES ELÉTRICAS

FOTOVOLTAICA

EFICIÊNCIA ENERGÉTICA

SPDA
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Após um novo contrato de  Instalações
Elétricas fechado nesse bimestre, a carta
se firma em primeiro lugar como a
principal solução da ENETEC na disputa de
soluções inovadoras (com uma boa
vantagem sobre as demais cartas). Ao
total, Instalações representa  mais de 81%
do nosso faturamento geral, uma vez que,
dos 14 projetos fechados até agora em
2023, 9 são de Instalações Elétricas.  
kkkkkkkkkkk
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RESULTADOSRESULTADOS
Mesmo  sem um novo projeto de Eficiência
Energética, a carta continua no segundo
lugar em relação ao faturamento da nossa
empresa. Além disso, fechamos o  nosso
segundo contrato de SPDA do ano! Mesmo
que ainda não tenham contratos efetivos de
FV, continuamos na corrida de soluções
inovadoras, com novos reforços, uma  
equipe mais motivada e  abordagens novas
de prospecção e negociação.

TILO DO MÊSTILO DO MÊS
Em janeiro, a ENETEC passou a implementar uma nova forma de reconhecimento: o Tilo do
mês. A escolha do Tilo do mês é realizada pela Direx, sendo uma forma dos líderes da ENETEC
darem visibilidade para o membro que mais se destacou durante o mês específico.

Maria Eduarda é destaque da área de marketing há muito tempo, mas
no mês de setembro, o reconhecimento foi finalmente oficializado. Pela
sua atuação de excelência na produção de conteúdos do Processo
Seletivo, além da produção do nosso primeiro E-Book para o site da
ENETEC, ela foi nomeada membro destaque do mês de setembro!
Duda, a ENETEC é muito grata pelo seu foco no resultado!

MARIA EDUARDA BENTO-SETEMBRO

YAN RODRIGUES DA SILVA-OUTUBRO
Em outubro, Yan foi, pela segunda vez, escolhido como membro
destaque! Tal reconhecimento é resultado de sua atuação altamente
proativa como gerente de projetos, além de suas ações como líder do
Processo Seletivo da ENETEC. Yan, parabéns pelas suas entregas de
qualidade e pela sua liderança e comprometimento para com a nossa
empresa.
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Toda grande história tem uma conclusão. Este bimestre, tivemos alguns  
membros encerrando a sua própria história aqui dentro e que agora
estão partindo para novos desafios. Esta seção é destinada a registrar e
reconhecer a jornada que cada um desses Tilos construiu na ENETEC!
kkk

UMA VEZ TILO, SEMPRE TILOUMA VEZ TILO, SEMPRE TILO
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DESPEDIDASDESPEDIDAS

HENRIQUE CARDOSO
Em setembro, a ENETEC se despediu de mais um grande mestre da liderança e
carisma: Henrique Cardoso. A jornada do Henrique na nossa empresa foi
fortemente marcada por desenvolvimento, partindo do cargo de consultor,
virando pardal e depois diretor no período de três meses! Poucos foram
capazes de trilhar um caminho tão brilhante em tão pouco tempo. Sua gestão
trouxe mudanças substanciais para nosso site, além de novas parcerias e uma
cultura de todos da empresa irem à visitas técnicas. Fora do mundo de
Negócios, participou de eventos como o Encontro de Líderes (EDL), Líderes da
Nação (LDN) e ENEJ. Ademais, realizou projetos na área de SPDA e foi membro
do Núcleo de Inovação. A ENETEC se despede, Henrique, e saúda tudo que
você deixa para trás, seu carisma, foco no resultado e seu cuidado.
Cumprimentamos todo o desenvolvimento que você gerou, tanto em si
mesmo quanto nas gerações que o seguiram. Nunca esqueceremos do grande
pilar que você se tornou e desejamos todo o sucesso possível a você!
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Toda grande história tem uma conclusão. Este bimestre, tivemos alguns  
membros encerrando a sua própria história aqui dentro e que agora
estão partindo para novos desafios. Esta seção é destinada a registrar e
reconhecer a jornada que cada um desses Tilos construiu na ENETEC!

UMA VEZ TILO, SEMPRE TILOUMA VEZ TILO, SEMPRE TILO

Em outubro, nos despedimos do João Gabriel. Como todos, João
começou como Consultor de Projetos, mas logo demonstrou seu apreço
pela produção criativa e pelo design, tornando-se Gerente de Negócios,
especializado na área de Marketing no seu primeiro mês de empresa.
Na área da marketing, se destacou tanto pela produção de conteúdo
quanto pelo seu trabalho envolvendo Marketing Digital, sendo o
principal responsável pelo nosso site e pelo nosso blog, atuando como
um dos elaboradores do nosso E-Book. Fora da área de Negócios, atuou
na primeira geração do Núcleo de Tecnologia, atuando no
desenvolvimento de um bot para envio de mensagens automáticas
sobre novos leads. João, a ENETEC é muito grata por toda a sua
proatividade e inovação e desejamos muito brilho na sua jornada!
kkkkkk
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DESPEDIDASDESPEDIDAS

ARTHUR SANTANA

Também em setembro, Arthur Santana deixou a ENETEC. A
jornada de Arthur foi mais reduzida, entrando na ENETEC em
fevereiro de 2023. Em seu tempo, ocupou o cargo de Consultor de
Projetos e atuou no total de 3 projetos, envolvendo Fotovoltaica e
Instalações Elétricas. Arthur, a ENETEC agradece seu tempo
conosco e lhe deseja muita sorte na nova etapa de sua vida!
kkkkkk

JOÃO GABRIEL
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NOS INDIQUEM

NOS DEEM SUGESTÕES 

NOS APOIEM
Gostaria de ajudar a ENETEC a crescer? Têm
interesse de nos apoiar com nossos projetos e
nos auxiliar em nosso objetivo de oferecer
soluções cada vez melhores e mais complexas?
Seja um de nossos engenheiros responsáveis!

A cada projeto aprendemos mais, desenvolvemos
novos membros e crescemos como empresa. Para
continuarmos nesse caminho e alcançarmos as
nossas metas, precisamos de novos projetos. Ou
seja, precisamos de vocês!
Quando tiverem a oportunidade, nos indiquem,
compartilhem o nosso trabalho. Nos ajudem a
crescer e a formar novos profissionais!

Feedbacks também fazem parte da nossa jornada!
Precisamos deles para que possamos saber como
melhorar e reconhecer os nossos acertos.
Sendo assim, não hesite em dar sugestões e ideias,
pois elas serão de grande ajuda!
Confira também os cases dos nossos últimos projetos
no nosso blog, e não deixe de verificar nossas últimas
atualizações em nossas redes sociais.
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CONTAMOSCONTAMOS
COM VOCÊS!COM VOCÊS!
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